
 
 

Campo Bom, 30 de novembro de 2018. 

                                  INDICAÇÃO 

Excelentíssimo Senhor Victor Fernando de Souza 
Presidente da Câmara Municipal de Campo Bom/RS 
 

O vereador que subscreve requer que após trâmites regimentais, seja 

encaminhado ao excelentíssimo prefeito municipal, Luciano Orsi, a seguinte 

solicitação: 

Solicitamos que a Prefeitura de maneira URGENTISSIMA estude a 

possibilidade de implantar no mínimo seis postes (daqueles pequenos) na 

Ciclovia na Avenida João Pedro Dias no bairro Rio Branco. O trecho entre EMEF 

Emilio Vetter e a Rua João Deuner pela ciclovia é uma escuridão total. Inclusive 

assaltos já aconteceram neste trecho, pois o mato ao lado torna o local ainda 

mais propenso a esta ação dos meliantes. Pedimos a melhoria da iluminação 

neste pequeno percurso que não passa de 200 metros. A iluminação com 

qualidade garante segurança aos munícipes.  

 Sem mais nada a solicitar, expresso meus mais sinceros votos de estima 

e consideração.   

 
 
 
                                                 _____________________________ 

                                       Vereador Jair Wingert –PP 
 

 

 



 



 


